

Afrique du Sud : Jacob Zuma visé dans un nouveau scandale de pots-de-vin

BBC Afrique, 1 juin 2017 "400 millions de dollars de pots-de-vin" pour les Gupta En Afrique du Sud, une nouvelle série d'emails explosifs, rendus publics par les médias, révèle que la famille Gupta aurait reçu plus de 400 millions de dollars en pots-de-vin. Cette famille influente d'hommes d'affaires est très proche de Jacob Zuma (photo).

Ces millions de dollars ont été versés par la compagnie ferroviaire publique dans le cadre d'un appel d'offres pour l'achat de locomotives. Les emails fuités sont déjà comparés aux Wikileaks ou encore au Panama papers. Ils révèlent l'ampleur des liens entre la puissante famille d'hommes d'affaires indiens les Gupta et le président Jacob Zuma ainsi que l'influence que ces derniers exercent directement sur le chef de l'État, les ministres et les entreprises publiques. La publication de ces emails suggère que l'ANC, le parti au pouvoir, ne contrôle plus l'appareil d'État.

Â

Â

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});